

令和5年度 則定小学校だより



豊田市立則定小学校

学校だより No.20

令和6年1月26日

則定小学校ホームページ



朗読訪問ありがとうございました

18日（木）の朗読訪問では小雨模様の中、地区ごとに多くの方にお越しいただきありがとうございました。善意文庫の会を通して本を寄贈していただいていることが、則定っ子の本好きにつながっています。恵まれた読書環境を地域の皆様が整えてくださっていること、重ねて御礼申し上げます。ありがとうございます。子どもたちも日頃の感謝の気持ちを、朗読にのせて皆様にお伝えしました。子どもたちの思いを届けることができたならうれしいです。



則定

秀山



下国谷・特認



東大島



令和5年度 則定小学校だより

大谷選手寄贈のグローブが届きました！

口サンゼルス・ドジャース所属のメジャーリーガー大谷翔平選手から、右利き用2つ、左利き用1つの合計3つのグローブが届きました。

22日（月）の全校集会でお披露目し、その後、早速使っています。休み時間には、グローブ片手にみんなで野球を楽しむ“野球少年”が現れ、大谷選手からの「野球しようぜ！」のメッセージを体現している則定っ子です。グローブは玄関付近の廊下に置いてあります。大谷選手からのメッセージも掲示してありますので、ご来校の際にはご覧ください。



【全校集会でグローブをはめてみました】



【3・4年生 野球体験教室】



【休み時間の野球少年たち】



知能検査・学力検査



23日（火）～25日（木）に、知能検査と学力検査に取り組みました。

時間いっぱい集中して取り組むことができました。

検査結果は今年度中に配付します。



24日（水）は、
今年初の雪が降りました。
朝からの雪に子どもたちは大喜び。
登校後や休み時間は、雪遊びを楽しむ姿が見られました。
元気いっぱいの則定っ子です。



寒波到来・雪の一日

ご協力ありがとうございました



元日の能登半島地震の被災者救済および被災地復興支援のために、6年生が募金活動に取り組みました。

皆様からの温かいお気持ちをいただき、募金総額は49,300円となりました。

集めた募金は、日本赤十字社を通して全額を能登半島地震の被災地に送金します。

ご協力ありがとうございました。

